

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la Asociación Santa Marta trabajan con vista a la celebración de las fiestas de Moros y Cristianos 2022

Tras ser cancelada su celebración los años 2020 y 2021, y a falta de confirmación oficial para 2022, las actuales cifras de la pandemia permiten a las entidades ser optimistas de cara a su celebración el próximo año

Hoy se ha hecho público en rueda de prensa que el Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la Junta Directiva de la Asociación Santa Marta, entidad organizadora de las Fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, se dieron cita la semana pasada en la sede de la asociación de fiestas de cara a enfocar los trabajos de ambas entidades ante la posible celebración de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila el año 2022.

Tras un verano que ha rozado la normalidad en el municipio, con una ocupación prácticamente del 100% y el optimismo de ambas entidades dadas las actuales cifras de la pandemia, han permitido a ambas entidades enfocar los trabajos del resto del año con el objetivo de celebrar la fiestas de 2022.

Así, el Ayuntamiento de la Vila y la Asociación Santa Marta retomarán la celebración de los eventos, fruto de la colaboración de ambos organismos y de las compañías que ostentarán el reinado de las fiestas ((Moros Tuareg y Contrabandistas) de los que se nutren las compañías y asociación para hacer frente a los costes de las fiestas y que sirven como preámbulo de las mismas a festeros, festeras, vileros y vileras, y ciudadanía en general.

El primero de ellos llegará estas Navidades con la celebración del Campamento Real en el parque de la Barbera dels Aragonés; y posteriormente dará paso a otros eventos más consolidados como la tradicional Festitapa hasta llegar a la esperada Presentación de Cargos Festeros, que marcaría el punto de partida de las fiestas de Moros y Cristianos de 2022.

“Las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, en honor a nuestra patrona Santa Marta, son tradición, alegría y pasión. Es un evento necesario para la hermandad del pueblo de la Vila Joiosa y uno de los mayores reclamos turísticos que tenemos en la localidad. Como principales responsables de las fiestas, para nosotros es muy importante que las compañías Tuareg y Contrabando, que ostentarán los reinados de 2022, y los festeros y festeras que mantienen y escriben la historia de nuestras fiestas, confíen y den por hecho que los Moros y Cristianos volverán a desfilar por las calles de la Vila y que, a día de hoy, es muy probable que lo hagan el próximo año”, explica el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú.

“Los preparativos para las fiestas no son fruto de 2 meses de trabajo. Hay festeros y festeras que trabajan durante todo el año para que su capitania transcurra como han soñado, compañías que confeccionan o alquilan trajes para una fila por su amora a las fiestas, y quienes trabajan en su compañía durante todo el año para que todo esté a punto el día 24 de julio porque sienten las fiestas como parte de su vida. Los festeros y festeras necesitan saber con antelación cual es la postura del Ayuntamiento y la Asociación de carala las próximas fiestas”, dice la edil de Fiestas y Sanidad de la Vila Joiosa, Marta Sellés. “Haremos todo lo posible y tendremos que adaptarnos para que las fiestas de 2022 se celebren con la mayor normalidad y seguridad que nos permita la normativa sanitaria para este tipo de eventos por esas fechas”, concluye Sellés.

Por su parte, el presidente de la Asociación Santa Marta, Julio Moreno, se mostraba expectante ante la noticia de la celebración de las fiestas para el año 2022, apuntando que ya se puede notar el ambiente festivo entre los componentes de la Asociación. De igual modo, expresaba su deseo de que las próximas fiestas puedan transcurrir con la mayor normalidad y que será un honor para él poder volver a escuchar el ruido de los trabucos, el olor a pólvora y las bandas de música llenando de alegría nuestras calles. Para finalizar, quiso agradecer al ayuntamiento la ayuda prestada durante estos dos años apuntando que sin ella, el patrimonio de la Asociación se hubiera echado a perder al no haberse podido mantener.

No obstante, aunque los actuales datos de la pandemia a nivel

na nacional y local son favorables a su celebración y Ayuntamiento y Asociación son conscientes del vuelco que éstos pueden dar. Por ello, a ambas partes se han citado en torno al mes de marzo de 2022 para hacer efectivo el anuncio de la celebración definitiva de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa de 2022, si la situación sigue siendo favorable para el desarrollo de las fiestas.

A pesar de la no celebración de las fiestas de 2020 y 2021, el Ayuntamiento de la Vila y la Asociación Santa Marta no ha dejado de trabajar conjuntamente por mantener candente el espíritu festero en la Vila Joiosa promocionando iniciativas sociales como las balconadas, donde la ciudadanía decoraba los balcones de sus casas antes las fechas de la festividad, con trabajos de restauración de las barcas protagonistas del Desembarco, o la elaboración de una exposición de más de 70 trajes moros y cristianos de distintas épocas en los escaparates de comercios locales que sirvió como preámbulo de su proyecto más ambicioso, la exposición “Música, Pólvora i Desembarc”, junto al Archivo Municipal de la Vila, Vilamuseu, Onda Cero Marina Baixa.

Una innovadora exposición festera, ubicada en Vilamuseu y gratuita hasta final de año, que sumerge al visitante en la historia y el sentir de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, y que ha sido fruto de la colaboración de las entidades y numerosos integrantes de las compañías festeras de la localidad, llegando a duplicar el número de visitantes de Vilamuseu por su impacto turístico.

Noticia publicada el 05 de Noviembre de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

